

ARTÍCULOS Y COMUNICACIONES
A PRECIOS CONVENCIONALES

Director: F. Azzati

No se devuelven los originales aunque no se inserten.

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTS.

El Pueblo

DIARIO REPUBLICANO DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes... pesetas 1.40
Fuera, el trimestre... pesetas 4.00
Extranjero (Unión Postal), trimestre... pesetas 4.50

OFICINAS E IMPRENTA
D. JUAN DE AUSTRIA, 14
Teléfono 741

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTS.

El Dr. BALANZA

ha trasladado su domicilio a la calle de Lauria, 30, 2.ª, esquina a la de Colón.

Sordos

En 300 casos, 300 curas de sorderas, ruidos y zumbidos oídos. M. V. Thompson, 4 pesetas.—Éxito fijo sin molestias. Venta: Droguería, Mercado, 71. Consulta gratis en Valencia, en la clí. San Vicente, 102.

PLAZA DE TOROS de Valencia

Sansón y Dalila

A las nueve y media

Un ex diputado salmeroniano

Nuestro querido colega *El Baluarte* de Sevilla, cien veces elogiado por la pluma de Rodrigo Soriano y por *El Radical* del doctor Escuder, publica, con el título que encabeza estas líneas, el siguiente artículo que reproducimos, porque aunque escrito principalmente para los republicanos andaluces, parece brindado a los sorianistas de Valencia:

Por lo que vais a leer comprenderéis por qué no se ha laborado por la idea republicana con toda la fe necesaria para un resurgimiento nacional.

D. Nicolás Salmerón ha comenzado a formar su nuevo partido, que puede titularse *El partido de los cuacos*, ó sea de los que están para aprovecharse de todo sin exponer nada... ¡Sensatez! ¡Sensatez sobre todo!

Habló, ó escribió, un ex diputado, de los incondicionales del Sr. Salmerón:

«Por eso, a pesar de todas las predicaciones, de todas las proclamas, la revolución por la República ni surge ni siquiera germina en el seno de nuestra colectividad. Es poca cosa ya la República para dar por ella toda una vida. Sólo unos cuantos hambrientos de pan ministerial pueden creer que hay obligación de entregar la vida por la conquista de una cartera. Hay en el mundo una cosa indiscutible: los hechos. El hecho que la vida real de nuestro pueblo nos ofrece hoy es este: el partido republicano español no es revolucionario con vistas al cambio de régimen político.»

La experiencia, indudablemente, es la que ha enseñado a este ex diputado que el partido republicano español, en 1903, era revolucionario; pero después, cuando el Sr. Salmerón recibió de conducta y de procedimiento, y se aseguró sobre el trono de la popularidad, que ganó por decirse revolucionario, después... se ha convencido de que no hace falta revolucionarse, ni exponerse a perder la tranquilidad, para ser diputado otra vez.

Porque la revolución la conciben las grandes inteligencias cuando están postergadas; pero después, cuando se llaman a la parte en la gobernación del Estado, no hace falta la revolución, ni el pueblo la quiere. Esto es lo mismo que la capacidad: pueblo que vota y turba su tranquilidad y mal vivir por creer en un apóstol, es pueblo que está capacitado. Pueblo que vuelve las espaldas a los charlatanes con cerebro, porque de ellos no espera más que discursos, es un pueblo incapaz.

Almería, en esta ocasión, es un pueblo incapaz, porque no ha podido sacar triunfante al ex diputado en que me ocupo.

¡Y para decir que sólo unos cuantos hambrientos de pan ministerial quieren la revolución, para eso hemos armado todo esoñadío, y se ha acordado a formar el teatro de la República, y el Sr. Salmerón predicaba en Sevilla garrotazo y tentetileo contra los casiques... que no fueran republicanos!...

Y sigue diciendo el ex diputado a quien aludo:

«Vivir ya aterrorizados a la vieja tradición republicana, animada de una fe estrecha y mezquina; conservar en el alma como timbre de puritana austeridad el odio al carlista y hacer labor de iglesia chica, es menzuga y falso vivir, incompatible con la razón y con el sentimiento colectivo de nuestros días. Abramos los ojos de par en par frente a estos hechos y veremos cuán heroico es dar la vida por la felicidad de todos, las virtudes de todos, las energías de todos, las sinceras creencias de un pueblo renegado.»

«¡Odiar a los carlistas los republicanos?... ¡Han visto ustedes mayor necesidad! No señor. Los republicanos deben amar a los carlistas: amamos los unos a los otros y salgamos diputado, ese es el lema de la nueva generación salmeroniana.»

La vida no debe darse por la República, porque la República es poca cosa para dar por ella la vida... (Quién se lo hubiera dicho a Mangado, a Ferrás, a Bellés, a Villacampa y a tantos mártires que murieron equivocadamente sin haber oído a este ex diputado salmeroniano!) La vida es heroico darla «por la felicidad de todos, las virtudes de todos, las energías de todos...»

Señor mío, Colóquese una sotana y enlame un roquete ó sobrepelliz... y al pulpito. Eso mismo dicen los curas y los frailes, incapaces de dar otra cosa que buenos consejos.

Siempre que oigo a un republicano hablar así me acuerdo de un consejo que me diera un amigo cuando tratábamos, en nuestra juventud, de hacer republicanos:

«No toque usted a la religión, no toque usted a las costumbres, respete las tradiciones... y entonces es posible que haga republicano.»

Y... efectivamente. El tiempo vino a darle la razón a mi amigo.

Los republicanos de hoy son como los que quiere el ex diputado en que me ocupo, sin odio a los carlistas, sino en perfecta y amorosa convivencia con ellos.

Gráficamente los pinta un ilustrado cronista gallego en el siguiente párrafo: «Porque ¿puede darse mayor cinismo que ocupar puestos oficiales en el partido republicano, tal vez en la izquierda federal, y hacer educar sus hijos con los jesuitas? ¿Puede darse ejemplo de mayor desahogo, y hasta de desconsideración a los convencios correligio-

arios, que aspirar a una concejalía republicana, estar afiliado al partido y llevar «hacha» ó vela en las procesiones, hacer que lleven también sus hijos, portando unos bandones y luciendo otros escapularios del Divino Corazón? Lo cual no es óbice para que estos Apolonios, tan falsos republicanos como falsos católicos, no observen en su vida privada toda la moralidad que fuere de desear. Pues ¿y los con cargo oficial que dan su sufragio (manchado con tal villana acción) al candidato monárquico? Todas estas gentes son las que nutren las filas de las procesiones, y con sus hijos las mesnadas ignicarianas, y con su «conquería» marchan bien en el machito. «Ande yo caliente y riase la gente.» Ricos, dichosos y prósperos con las dulcedumbres de la adulación de que se rodean, ahuyentan los roncós sonos de su propia conciencia, que les grita en el silencio de la noche, perturbando su sueño: «¡Farsantes!»

Y por esto precisamente es una tontería dar la vida por la República.

«¿Para qué? Sin ella se llega a concejal y a diputado, y se conserva la vida para darla por la felicidad y por las virtudes de todos.»

Por las virtudes y la felicidad de los cuacos.

O sea de los salmeronianos.

¡Salmeroniano! ¡Sinónimo de pensador ilustre y de cerebro portentoso!

Los siete sabios de Grecia con siete distritos fijos.

¡Y que le echen moscas!

J. Rodríguez La Orden.

ALFILERAZOS

Los sesenta y cuatro párrocos de la última hornada, ocoída en Toledo con la leña del chanchullo, la recomendación y la simonía, combustibles que caldean todos los concursos eclesiásticos, han suscrito sólido y mancomunadamente, un *motu proprio* en castellano parroquial, dirigido al arzobispo, comprometiéndose, bajo juramento, a organizar la andante caballería de la fe del Carbonero, para desahogar los agravios que a la santa causa de la religión infligía el liberalismo.

Los sesenta y cuatro caballeros del hisopo declaran la guerra sin cuartel a toda la Prensa liberal, ciudadana en sus más distinguidos paladines *El Liberal*, *El Imparcial*, *A B C*, *La Correspondencia de España* y hasta el *Blanco y Negro*.

«Compañeros: zemos perdidos!

«¿Ustedes saben lo que son sesenta y cuatro berrendos criados en las márgenes del Tajo? Nave corrientes de ciudad, que si Perico Niembro las suelta en la próxima temporada, no va a encontrar cuadrilla que firme la escritura.»

A mí por lo pronto me da la gana de hacer sabor a los sesenta y cuatro firmantes que el cardenal arzobispo de Toledo se ha quedado con ellos, pues su eminencia el Sr. Sancho estuvo siempre íntimas relaciones con los más rabiosos liberales, inclusive con Sagasta, su casi compadre.

A Mariano Arauz, director de *El Liberal*, lo sentaba a su mesa y de postre solía darle al segundo artículo de los de bombo y platillo, en obsequio del obispo de Madrid, por supuesto, a tanto la línea y fuera de tarifa.

Ahora los periódicos aludidos pueden seguir, si les conviene, adulando al Papa, al episcopado y al clero secular y regular, como yo seguiré escamotándome en uso de mi perfectísimo ó insignificante derecho.

En Inglaterra, Suiza y Alemania, donde existe la más completa libertad de cultos, estando en minoría los católicos papistas, se promulgaron en seguida leyes especiales contra el monaquismo, prohibiendo en absoluto el ligamento de los votos religiosos.

Que se venga a España, que aquí hasta el voto de castidad es patente de corso en los revueltos mares donde naufragan los devotos de la Venus Vaga, candidatos al sanatorio nacional de la madre Archena.

El secretario del arzobispo Bilbao Ugarriza, que sacó de Valencia engañados 140 peregrinos, abandonó el rebato en Loyola, llegando aquí desperdigados y maldiciendo de su mala suerte y hasta de la hora en que se fueron de Ugarriza.

Me alegro: a ver si escarmentan alguna vez los primeros.

Y más me alegro, porque si Guisasaola se quedara en Oviedo y su secretario en Gulpúzcoa, podría dar al clero valenciano mi más cumplida enhorabuena.

No caerá esa breva.

«¿Que piensa usted cambiar de religión? Pues mucho ojo, no salga de Guatemala y entre en Guatepeor.»

El cardenal secretario de Estado de los fantásticos dominios de Pío X veranea en Castellgandolfo, dándose vida de emperador de Oriente.

Muy bien hecho; mientras haya imbéciles que paguen no faltarán vivos que cobren.

¡Y pensar que aquí nos comen los Merry del Val y nos damos un punto en la boca!

Se susurra que los frailes andan liados en aso del terrorismo de Barcelona.

¡Liberales, republicanos, españoles, acordados del 35!

Clarete.

Digna representación

Así titula *La Opinión*, semanario no republicano de Sueca, el siguiente artículo que dedica al diputado republicano por el distrito y queridísimo amigo nuestro D. Adolfo Beltrán:

«Lo es la que ostenta el diputado por este distrito, nuestro particular y distinguido amigo el Sr. D. Adolfo Beltrán, al cual con este motivo rogamos fije su atención en algunas de las cartas depositadas en estos días en nuestro buzón y que publicamos como de corambre en este número.

Declamamos que debemos estar orgullosos, satisfechos y complacidos de esa representación y en testimonio de ello insertamos la atenta y expresiva comunicación que la Alcaldía de esta ciudad ha dirigido al Sr. Beltrán y que dice textualmente:

(Aquí el voto de gracias que el ayuntamiento otorgó al Sr. Beltrán, ya publicado por nosotros.)

Compuesto nuestro municipio de diferentes partidos políticos, en su mayoría contrarios a la escuela a que el Sr. Beltrán pertenece, la felicitación tan justa como merecida que dejamos transcribir, no puede ser tachada de parcialidad en ningún concepto. Ahora bien: si el Sr. Beltrán se ha hecho ó no acreedor a gratitud, pueden decirlo

nuestros lectores de las siguientes noticias recortadas de varios de los periódicos que nos distinguen con su cambio.

«El diputado por Sueca D. Adolfo Beltrán ha conferenciado con los directores de Correos y Telégrafos y con el director de la empresa de los ferrocarriles del Norte para el establecimiento de dos trenes-correos diarios entre Valencia y Gullera.»

Puede asegurarse que la mejora está concedida y comenzará a regir en 1.º de Agosto.

El director general de Correos ha fijado ya el anuncio del nuevo horario.

El director de los ferrocarriles del Norte ha recibido la aprobación de la división de los ferrocarriles de Barcelona.»

En carta particular que ha recibido un buen amigo nuestro, relata el Sr. Beltrán el calvario que ha tenido que recorrer para conseguir lo que ha obtenido, la constancia que ha tenido que emplear y las contrariedades que se ha visto precisado a desahogar, a fin de que sus gestiones no quedaran burladas.

El Sr. Beltrán termina esa su carta en los términos siguientes:

«Resulta, pues, que no para 1.º de Julio como yo deseaba, pero sí para 1.º de Agosto tendrán ustedes el nuevo servicio que deseaban.»

Ello les servirá de satisfacción, pero no será menos la que experimentará su afectísimo amigo, A. Beltrán.»

Continúa nuestro diputado por ese camino. No se ponga al servicio exclusivo de la política; póngase preferentemente al de la conveniencia general del distrito que representa, y esté seguro de que no le escasarán ni amigos ni contrarios aplauso, aprecio, consideración y correspondencia.»

Nos consta que el diputado por Sueca toma buena nota de cuanto interesa y conviene al distrito que representa y que dedica y dedicará todas sus energías a conseguir mejoras para el mismo, cosa que ha probado con hechos gestionando y consiguiendo algunas tan importantes como la de los trenes correos diarios, que venía hace tiempo demandando la opinión.

¿Quiénes son los terroristas?

Las declaraciones de las personas cuyos nombres han sonado con motivo de las detenciones de Rull y compañía, demuestran, evidenciando cada día la infamia cometida con los antisolidarios acusados de terroristas los que hoy no tienen más remedio que hablar de las detenciones practicadas para envolver en su relato una débil defensa de quienes se encuentran abrumados por las acusaciones.

Los que acutaban a los elementos revolucionarios de perturbadores de Barcelona pueden ver, por la filación política y por las creencias de quienes intervienen en el asunto, cuán grande fué la infamia cometida por los acusadores gratuitos.

Lo que dice la esposa de Burguet.

La casa de Raimundo Burguet tiene un aspecto religioso, delatando en seguida las creencias de sus moradores.

Elena Vivó, esposa de Burguet, regresó el miércoles a Barcelona, procedente de Malgrat, acompañada de su sobrino.

Antes de habitar en este piso, estuvo el matrimonio a cargo de la portería del convento de Madres Reparadoras, establecido en la calle de Caspe, esquina a la de Gerona, donde se les abonaban diez duros mensuales.

Burguet—hombre muy religioso—dejó la portería, yendo a Malgrat; desempeñando en esta población el cargo de jefe de Consumos.

Por recomendación de D. Tomás Boada fué empleado, al quedar cesante, en casa de la viuda de M. Miguel, en el Vernet (Perpignan), estando allí seis meses.

Atribulada dicha señora por lo que les sucedió, obtuvo de la superiora del convento de Madres Reparadoras antes aludido una recomendación para el polifoto *Memento*, y hasta le entregó una hoja de papel, donde dice: *Antonio Ramirez—Inspector policía.—Sagrillans, 4.º cuarto.*

El superior de los Salesianos también la proveyó de recomendaciones para un funcionario judicial, cuyo nombre reservamos.

Asimismo la dieron recomendaciones don Jaime Argomir, cura párroco de Las Cortes, y las monjas reparadoras para otro personaje.

Burguet conoció a Rull en la plaza Real y allí mismo quedó concertada la entrada del primero en el grupo de confidentes policíacos, cuya retribución era de cinco pesetas diarias.

Un día, Burguet, respondiendo a los requerimientos de su esposa, la dijo estas palabras:

«Oye Elena. No te extrañe si algún día me voy en la cárcel, y que por mí tenga que declarar el Sr. Güell.»

El director de *La Veu de Catalunya* y actual presidente de la Diputación provincial, tuvo a Burguet unos cuantos días en su despacho, en calidad de copista.

Elena Vivó dijo al periodista que la interrogó que Rull dijo una vez:

«Si no me dan cien duros habrá un día de luto en Barcelona.»

La señora Vivó añadió:

«Sé lo que dijeron cincuenta y sucedió... lo que sucedió.»

Durante los periodos electorales, Rull compareció muy de tarde en tarde, como si tuviera mucho trabajo.

La esposa de Burguet es presidenta de la Congregación de Santa Ana, establecida en San Gervasio, calle de Ganduxá, esquina a la de San Francisco.

Esta congregación está compuesta de mujeres viudas y casadas.

La acusación privada (solidaria) trata ahora de desviar a la opinión y ha pedido el procesamiento de dos socios del Ateneo Antonomista.

Estos procesados declararon hace tres semanas, sin que el juez viera en sus declaraciones nada punible.

Relacionase el procesamiento con una reunión de conspiración, a la que fué llamado el abogado que lleva la acusación.

En ella parece que se expresaron los reunidos con viveza respecto a la campaña de *El Progreso*, diciendo que era preciso, por encima de todo, hacer algo que los desvirtuase.

honras republicanas ha dejado pasar a Rull y el que, según un correligionario, Marial y Pons y Pagés, es un complicado en lo de Sans? ¿Qué clase de bula tiene este hombre, amparado, protegido, pagado y regalado por gente solidaria?

El atentado de Hostafranchs.

El periódico solidario *La Tribuna*, puesto ya en la pendiente de la verdad y la sinceridad, confirma la parte directa que tuvo Rull en el atentado contra Salmerón, atentado del que se acusó a los republicanos netos de Barcelona.

Dice *La Tribuna*:

«Por los datos que hemos recogido, referentes a la parte de intervención que pudo tener Rull en el atentado de Hostafranchs, abrigamos sospechas, que tienen viso de fundamento, de que Rull estaba perfectamente enterado de que iba a realizarse el atentado contra el Sr. Salmerón y sus compañeros, con bastantes horas de anticipación. Todos los antecedentes inducen a creer que Rull estuvo en relación directa con los que habían de llevarlo a cabo, y que, por tanto, sus declaraciones sobre este asunto podrían quedar encaminadas a la acción judicial en determinado sentido.»

Y advierte que Rull no podía engañar a nadie desde el punto de vista de prestar servicios a una determinada fracción política, pues en Sans era considerado generalmente como un agente del Gobierno civil, y razonando con arreglo a la lógica, nadie habría sido tan torpe que confiara graves secretos a un hombre del que se sabía que su único medio de vida era el precio de un espionaje ó de una traición.

Marial también lo ha confesado en *El Poble Catalá* del día 10, diciendo:

«En cuanto al atentado de Sans, tengo la convicción de que, como en lo de las bombas jugaba a dos juegos de cartas ó sea que había de confidante y estaba complicado en el complot.»

A pesar de todas estas declaraciones, la Prensa solidaria, aquella que acusa a Lerroux y los suyos de ser los terroristas, todavía no ha dicho con nobleza:

«Hemos cometido una infamia.»

LA FERIA

Beneficio

Esta noche se celebrará en el teatro Principal la función organizada por varias sociedades recreativas a beneficio de la Junta de Festejos del Ateneo Mercantil.

Se pondrá en escena:

1.º «Moros y cristianos», desempeñada por el cuadro de la sociedad «El Micalet».

2.º «Ohanet». Gracioso monólogo en el que el popular Manolo Lloréns hará las delicias del público.

3.º «Manana de sol», por la aplaudida actriz Virginia Alverá, Srta. Escudero y los socios de *El Antiguo*, Trinitario Baut y J. Bernabé.

4.º «Abril», bonita composición que cantará el orfeón «El Micalet».

5.º «El Maño», desempeñado por la sociedad «Los XX».

Batalla de flores

Ayer tarde se reunió la comisión de Batalla de Flores bajo la presidencia del Sr. Parede.

Se designó vocales al coronel Sr. Togores, representante del Capitán general, y al representante del Club Náutico.

Acordóse conceder un voto de gracias al Capitán general por haber concedido las banderas de trompetas y tiros de caballos para la Batalla.

Los coches que presenta el Ayuntamiento serán tirados por troncos de caballos extranjeros de los cueros de artillería.

Seguidamente se procedió a elegir los bocetos de coches.

Algunos de ellos no llevaban la firma, requisito necesario para el concurso, por lo cual no se les pudo tener en cuenta en la adjudicación.

Fueron elegidos: D. 750 pesetas, «Una carabela», de D. Genaro Falau, y «Una Valencia», de Llácor, que representó a un palomo sobre el escudo de Valencia.

De 400 pesetas: «Fija árabe», de D. Carlos Cortina; «Capricho japonés», de D. Carmelo Rodá; «Capricho», de D. Angel Payá; «Ramo de naranjas», del Sr. Seragnot; «Pavo real», de D. Francisco Cortina; «Una horaria», de don A. Ollas; «Un capricho», de D. J. Redón; «Una serpiente y un cisne», de D. Tomás Soler; «Ozardoras», de D. R. Garrido, y «Una admiradora» de D. Prudencio Herreros.

Todos los artistas premiados deberán pasar mañana a las diez de la mañana por la secretaría de la comisión de Batalla para retirar los bocetos y recibir instrucciones.

Mañana a las doce termina el plazo de presentación de bocetos para la tribuna destinada a la infanta Isabel.

El Circolo Conservador ha encargado la construcción del carruaje que presenta el mismo para la Batalla de flores, al laureado artista D. Jenaro Falau.

Trenes

La compañía de ferrocarriles del Norte, en combinación con la de Madrid á Zaragoza y Alicante, ha acordado expender billetes de ida y vuelta á precios reducidos en sus líneas durante los días en que se celebrará la FERIA en nuestra ciudad.

Los billetes serán valederos desde el 19 de Julio al 2 de Agosto.

Las estaciones comprendidas entre Játiva y Alfafar y entre Valencia y Castellón, todas inclusive, como las de la línea de Cirocogente á Denia, combinadas en las tarifas especiales extraordinarias para el transporte de viajeros en los días festivos, extenderán esta clase de billetes con destino á Valencia los días 19 de Julio al 1.º de Agosto, ambos inclusive, siendo valederos para el regreso en cualquiera de dichos días, y hasta el 2 de Agosto próximo en todos los trenes que llevan carruajes de la clase correspondiente al billete que posea el viajero.

Los billetes no serán válidos para la vuelta si no son timbrados por la estación de Valencia, quedando, por lo tanto, los viajeros en la ineludible obligación de presentar sus billetes en dicha estación cuando verifiquen el regreso.

Los días 25, 26, 27 y 28 de Julio, que se celebrarán las corridas de toros, y el 1.º de Agosto que será la Batalla de flores, se pondrá en circulación los trenes especiales, cuyas horas se expresan a continuación:

drá á las 7:40 de la tarde, y llegará á Játiva á las 10:28 de la noche.

Entre Valencia y Castellón de la Plana circulará un tren especial los mencionados días, que saldrá de esta capital á las 7:40 de la tarde, llegando á Castellón á las 10:42 de la noche.

Entre Valencia y Denia habrá también tren especial, que saldrá de nuestra ciudad á las 7:40, y llegará á Denia á las 12:59 de la noche.

La Compañía del Ferrocarril de Hilla á Cullera ha combinado con la del Norte la siguiente rebaja de precios en los billetes de ida y vuelta de tercera clase durante los días de Feria:

De Valencia á Sollana, 1'65 pesetas. De idem á Sueca, 2'05 pesetas. De id. á Cullera, 2'55 pesetas.

Los globos

El día 24, como ya hemos dicho, se celebrará el Concurso nacional de globos libres, patrocinado por el Real Aéreo Club de España.

Los premios son los siguientes:

1.º Cuatro mil pesetas y una medalla de oro, otorgada por el Ateneo Mercantil de Valencia.

2.º Dos mil pesetas y medalla de plata, del R. A. C. E.

3.º Mil pesetas y medalla de cobre, del R. A. C. E.

El Concurso será con handicap por los resultados.

Hasta la fecha van inscritos los globos siguientes:

«Norte», por D. Esteban Salamanca, de 2.250 metros cúbicos.

«Alfonso XIII», por D. Alfonso Herrera, 1.600.

«Alcofán», Sr. Magdalena, 950.

«Olerzo», conde de Mendoza Cortina, 1.600.

«María Teresa», Sr. Kinkelán, 660.

«Reina Victoria», Sr. Romero é Ibarreta, 450.

Estas noticias las ha dado «A B O», y como en lo referente á los premios hay alguna diferencia si se tienen en cuenta informes anteriores, hemos pedido al Ateneo nota de los que concede, y según ella son los siguientes:

2.500 pesetas y el 40 por 100 del producto líquido de los ingresos que se obtengan por la venta de localidades, el primer premio; 1.500 y el 20 por 100 el segundo, y 1.000 y el 10 por 100 el tercero.

Jurado

El Ateneo Mercantil ha designado á los señores Ramirez, Banilloch y Senabre para que formen el Jurado que ha de adjudicar los premios á las fachadas y balcones que están mejor adornados durante la feria.

Regales

La Cámara oficial de Comercio ha remitido al Alcalde dos artísticos jarrones para que sirvan de premio en la Batalla de flores.

El Gobernador ha adquirido un busto del Genio para que sirva de premio en la Batalla de flores; dos estatuetas de bronce, representando el teléfono y la electricidad, para el Circolo Electricista; un reloj con termómetro para la tómbola, de la Asociación de Obreros en General; un perro sobre mesita de bronce para el Certamen de tiro, y un estuche conteniendo un platillo, vaso y cucharilla para caldo, de plata, para la tómbola de los Desamparados.

Aviso

ciudad, por ser reproductivos para los mismos.

La llegada de la banda de la Guardia Republicana de París hará un acontecimiento, como lo fué la llegada de la de Argentea de Montpellier, y misión de todo buen valenciano es contribuir con su presencia al festejo que viene a ser la portada de la Feria.

¿Qué menos poder hacer el Ayuntamiento de Valencia que acordar que una comisión de su seno reciba a los músicos franceses en la capital de la vecina provincia?

A ello sólo no opuso en la sesión del lunes el pseudo carli, el concejal por la gracia de Dios Sr. Lluich.

Este que admira, venera, respeta, obedece y es súbdito fiel y casado de Simó, el del célebre abrazo, el de la no menos célebre frase de la abdicación de los principios políticos en aras de la Solidaridad, como se oída de la conveniencia de la ciudad y se opone á que el Ayuntamiento salga en comisión á recibir á la banda de la Guardia Republicana de París?

¿Pues no se convino con Simó mediante el abrazo con Escudé, en que despreció el odio, en que se olvidaron rotos, violaciones, asesinatos cometidos por los subditos de don Carlos, no se pactó, que iban á parar al pantón del olvido la peregrinación á Roma, los rosarios de la Aurora, la Tumbona y otros hechos?

¿A qué resucitar odios y querer venganzas en la Guardia Republicana de París, comenzando una deserción con una nueva amiga y con quienes desafortunadamente nos vienen á visitar y á contribuir al esplendor de los festejos?

Lo que ocurre es, que eso del amor, de la fraternidad y del olvido, son monjesas. Mucho amor y mucho carino, mientras ni hegas to qu'á mí me plazca, eso es el tema del jesuitismo.

Viniere á visitarnos Pío X á D. Carlos Ojapa y esos que se abrazaron en el triángulo sellando amor y fraternidad, saldrían á recibirlo juntos, ya que juntos conyuvieron en la accidentalidad de las formas de gobierno, en el mutuo respeto y en el más estrecho y fraternal cariño.

¿Por qué caballerías va á venir la banda de la Guardia Republicana de París y Lluich, el señá, el amigo de Simó, interpretando el pensar de éste y del no menos carli y soldado Martín Mengod, se opuso á que se les reciba cortemente.

Claro, á las primeras de cambio nos encontramos con una disparidad de criterio entre los que se abrazan, que persistirá en lo sucesivo, á no ser que el anticarlista doctor, el del abrazo, á pesar de lo ocurrido en Oñena, su patria obice, población que no pertenece á la región valenciana y proclama que lo del abrazo de Riech ciudad, como lo de los falleros de Burjassot y otros hechos por el señor, realizados por los carlistas, no valen la pena de recordarlos, ni mucho menos de mantener vivo el odio, ni que sobre sus autores y descendientes caiga la execración de todos los hombres honrados.

A nosotros nos gustan los carlistas, los jesuitas, así al desnudo, como se presentan Martín Mengod y Lluich; los enemigos francos y frente á frente.

Las Provincias publicaba ayer la siguiente noticia:

«Fielos observadores de la ley y ántenos siempre á nuestros deberes de sumisión y respeto á las autoridades constituidas, hemos procurado que lo pedido por la Junta local de Reformas Sociales y dispuesto por el Gobernador civil D. Jenaro Pérez Moso, en lo referente al descanso dominical, tuviera en esta casa completo acatamiento, haciendo que la tirada del periódico terminase los sábados á las doce de la noche. Esto lo cumplió Las Provincias con toda exactitud, aun á costa de los mayores sacrificios y con perjuicio notorio de sus lectores.

Todos los sábados dejamos de dar á las ediciones numerosas despachos de nuestros corresponsales, la conferencia telefónica de Madrid de las 10.50 de la noche, la de los dos de la madrugada y las noticias de sucesos ocurridos en Valencia después de las nueve. Ayer mismo, no publicamos la reseña del banquete celebrado en el Club Náutico, ni la becerada nocturna de la plaza de Toros.

Es de notar que este proceder nuestro, en lo que al cumplimiento de la ley del Descanso dominical se refiere, lo seguimos tan al pie de la letra, que al dar las doce de la noche del sábado, tenemos tirado ya el último periódico y hechos los paquetes de los pueblos. Pasado todo de ello los señores de la Junta de Reformas Sociales, pues una comisión de su seno visitó anteayer nuestros talleres y hubo de quedar plenamente satisfecho.

Pero es sensible que, cuando nosotros, tan escrupulosamente cumplimos lo preceptado en la ley del Descanso dominical y sufrimos pacientemente el enorme quebranto de nuestros intereses, otros periódicos matutinos se rían de las autoridades y de las leyes, y tergiversando el concepto de la competencia industrial, busquen el medio de completar todos los servicios del número de los domingos haciendo poco menos que á la hora de todos los días. Esto es sencillamente intolerable y no es de creer que lo tolere el Sr. Pérez Moso, máxime cuando además de nuestro testimonio cuenta con el de la mencionada Junta, la cual, después de visitar la casa de Las Provincias, vió en las de los ayudantes diácos como á las dos de la madrugada se hallaban todavía trabajando sus cajistas.

Aparte esto, no podemos comprender que no se oienta en Valencia lo que se permite á los diarios del resto de España, y especialmente á los de Madrid, que se publican hasta los domingos por la tarde. Pero, en fin, ya que las autoridades de aquí interpretan la ley de distinta manera que las demás, lo menos que debemos exigir es que todos seamos iguales y á todos se nos mida por el mismo rasero. Nosotros nada hemos de hacer que no sea lícito; más observaremos que ni aún los recursos legales nos es dado utilizar, pues hace poco días nos al Instituto de Reformas Sociales una instancia exponiendo aquella desigualdad irritante, y todavía estamos esperando contestación.

Oremos un deber nuestro el dar estas explicaciones para sincerarnos ante el público, y en último término, que éste nos juzgue como es debido.

Nos oremos en el caso de decir que la queja del colega no se refiere á El Pueblo.

Nosotros recibimos el sábado á las diez y media de la noche, los telegramas números 929, 952, 953, 959, 968, 977, 934, que no pudimos insertar por impedimento el cumplimiento de la ley del Descanso dominical.

Que conste.

A las diez de la mañana de ayer se reunió en el despacho del Gobernador la subcomisión que entiende en armonizar el programa de los festejos que han de celebrarse en Valencia con motivo de la Feria y durante la estancia en nuestra ciudad de la Infanta Isabel.

En esta reunión el Sr. Valdecarlos formuló el proyecto de obsequiar con una paella en la plaza alta del Vedat (Torrente).

¡Vamos! Ya han aumentado las 950 pesetas de gastos con una paella, si es que no la paga algún amigo!

Todos los periódicos oficiales han publicado el convenio firmado por los plenipotenciarios de España, Alemania, Francia, Austria, Bélgica, Mónaco, Luxemburgo, Portugal, Sue-

cia, Noruega y Suiza para la protección á los pájaros útiles á la agricultura.

Por virtud de este convenio queda prohibida en todo tiempo la matanza y destrucción de nidos, huevos y crías de mochuelos, elucos, lechuzas, cornejas, picos, gábulos, carracas, abejarucos, abubillas, tropatones, arañeros, vencejos, chotacabras, ruiseñores, gargantueses, colirrojos, pitirreos, tarabillas, churrucas, carujas, mosquiteras, royuelos, carboneros, bigotudos, papamonas, golondrinas, novatillas, pit pita, picos cruzados, gafarones, verdicillos, jilgueros, libanos, estorninos, trogloditas, combrastos, torcos y cigüeñas.

Consigna además que pueden matarse por ser perjudiciales á la caza ó á la pesca, ó dañinos á la agricultura los quebrantahuesos, águilas, milano, halcones, azores, gavilanes, arpellas, grandesduques, buhos, cuervos, picazas, arrendajos, garzas, avestruces, martinicos, pelicanos, patos sierra y aguijas de mar.

El legítimo PETROLEO GAL es el mejor producto para el pelo. Desconfiad de las imitaciones que son ineficaces y á veces peligrosas. Véase anuncio 4.ª plana.

Hace años días publicábamos un suelto rogando que las brigadas encargadas del riego en Ruzaña verificasen el servicio por todas las calles sin distinción alguna.

El riego ha caído en un peso, porque siguen verificando el riego por donde les parezca; mejor dicho, por los sitios más visibles.

Gastan unas cuantas en regar la calle de las Germanías y las alayenitas hasta el primer trazo, y á los demás vecinos que los paria un trazo.

¿Es que hay clases entre los habitantes de una misma calle?

¿Es que unos han de verse libres de las molestias del polvo y otros han de sufrirlos á la fuerza?

Esperamos que el Alcalde atenderá este ruego porque es de justicia.

El Alcalde Sr. Maestro ha quedado en la peor de las situaciones; está en entredicho desde la sesión del lunes.

Su situación no puede ser más insostenible. Contra él corrió el concejal republicano señor Galán, que formuló denuncias concretas, terminantes, contra el proceder del Sr. Maestro, tan acomodaticio como censurable.

Se hicieron cargos tan gravísimos, que bien merecía el dictado de dilapidador, como decía el concejal republicano, quien realizó los hechos denunciados.

En las nóminas de jornales del Ayuntamiento viene figurando con el haber de tres pesetas diarias, un señor amigo particular del Alcalde, del mismo Alcalde que ha tirado á la calle al inspector de pavimentos.

El tal pelete, ni es obrero, ni sabe trabajar, ni estuvo una sola vez en las brigadas municipales, ni se sabe más de él, sino que está á las inmediatas órdenes del Alcalde que si necesita ó quiere utilizar esos servicios, debe abonarlos de su bolsillo particular ó de los gastos de representación.

El Alcalde ha sido un dilapidador de los fondos municipales y de éstos cobran gentes que no trabajan, como decía el Sr. Galán. El Sr. Maestro, por más que quiera aparentar gran tranquilidad, estaba abrumado y no supo defenderse ni encontrar excusa alguna para cubrir la acusación.

Esta fué tan terminante que, apenas formulada, quedó al desnudo el alcalde del rey.

Mientras quedan desatendidos otros servicios tan importantes como la conservación de paseos y jardines, dato que el presidente de la comisión de Policía urbana Sr. Urios apuntaba con oportunidad, dejándose en la calle á obreros útiles é inteligentes, el Sr. Maestro ordena sobre en nómina como obrero un caballerete particular que no presta servicio alguno.

La situación del Alcalde es crítica y difícil.

La Sociedad de los Ferrocarriles económicos comenzó el día 15 del actual á prestar un nuevo servicio de trenes tranvías entre Valencia y Bétera y Valencia y Liria.

Los veraneantes en los pueblos que comprenden dichas dos líneas, cuentan pues con facilidades que les permiten venir á la capital á su completa comodidad y regresar á sus residencias de verano ya que cuentan con trenes para cada hora.

Bien hace la Sociedad en dar facilidades al público y éste hará muy bien en corresponder aprobachándolo.

Lo que no llegamos á comprender es, como va á poder soportar el personal el inmenso trabajo que sobre él pesa; es decir, sobre el personal que para el servicio ordinario había establecido, pues con el nuevo servicio no se ha aumentado.

Hay empleado que saliendo de su casa al 15 á las cuatro y media de la madrugada, á igual hora de la tarde del 16 aun no había regresado.

Seguramente la Sociedad tendrá en cuenta que sus empleados no son máquinas y que necesitan el consiguiente descanso para soportar tan penosa tarea y habrá prevenido este caso en el establecimiento de los relevos necesarios, pues la mayor circulación de trenes da indubitablemente más trabajo y exige mayor atención, ya que el más pequeño descuido producido, muy fácilmente por el cansancio, puede dar lugar á serios percances, de los que, como siempre ocurre, se haría responsables á los empleados, sin tener en cuenta las causas generadoras.

Desde luego que los empleados pondrán el mayor cuidado en el servicio, como es su deber, haciéndose acreedores al aumento de sueldo ó gratificación por lo extraordinario del trabajo, que seguramente acordará el Consejo conceder á tan modestos como buenos funcionarios, pero lo indispensable es no exigir al hombre más trabajo que aquel que naturalmente pueden soportar sus músculos.

El Gobernador civil recibió ayer las 3.000 pesetas ofrecidas por la Compañía de Ojos Negros.

El Gobernador las ha distribuido en la siguiente forma: 600 pesetas á la Asociación Valenciana de Obreros; 350 á las religiosas obreras; 350 á las Hermanas de los pobres; 500 al Patronato de Casas para Obreros; 200 al Colegio de Sordomudos y Ciegos; 200 al Asilo de San Eugenio; 200 á la Asociación de Beneficencia domoiliaria de la Virgen de los Desamparados; 200 á San Juan de Dios; 200 á las Conferencias de San Vicente de Paúl y 200 á la Asociación protectora de Niños.

A las religiosas obreras no les habrá venido mal el donativo, pues ellas que no tienen pobres que auxiliar, sino que explotan á las muchachas salidas, habrán visto crecer sus ahorros.

Suponemos que el Gobernador, al dar esas limosnas á las obreras, no habrá tenido intención de socorrer á ningún pobre.

En las oficinas municipales obra una proposición que nuestro querido amigo el entonces concejal Sr. Pichó presentó á la comisión de Caminos, relativa á la reforma del puente del Mar. En ella se indica la reforma más conveniente y se lanzaba la idea de rebajar las rasantes del actual puente, por lo que sería muy oportuno que se desenterrase aquella proposición iniciadora de la reforma, que en ella hay datos necesarios y atendibles.

En la causa que sigue el juzgado de San Vicente sobre lo ocurrido en el Consistorio

municipal el 17 de Junio, declararon hay los concejales Sres. Tomás Palau, Carbonell, Fabra, Barberá Martí, Gil Rosa, Urios y Marzal.

En la secretaría del Gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación de Tomás Catalá Pulg, Francisco Blasco Martínez, Amadeo Sabal Muller, José Herrando Valero y Enrique Pérez Navarro para enterarlos de un asunto que los insume.

Hoy, último día de abono extraordinario en la plaza de Toros para las corridas de Feria, advirtiendo á los señores que tengan hechos encargos de localidades que de no retirarlos hasta las doce de la mañana perderán todo derecho á ellos.

Trinqueta de Palayo.—Hoy gran partido á rebote y por encima queda.—Arturo y Millet contra Chiquet de Liria, Chaio y Nel.—Entrada, 15 céntimos.

La cirujano-dentista doña Aurelia Cavazuti extrá muelas sin dolor, empasta dientes y muelas cariadas, y construye dentaduras artificiales de todos los sistemas, á precios módicos. Empastes, desde 10 pesetas; dentaduras de caucho, desde 100 pesetas; de aluminio y níquel, desde 200 pesetas, y de oro desde 500 pesetas. Calle de la Paz, letra B.

Sigue el Petit Palais, situado en la calle del Plator Sorolla, siendo muy favorecido por el público, quien apaisa muchísimo en todas las sesiones al ventrilocuo español caballero Ferrer, que con sus autómatas consigue mantener en constante hilaridad á los espectadores.

En todas las sesiones se presenta además un excelente programa de cinematógrafo.

El precio de la entrada es tan sólo el de 10 céntimos la general y 25 de la preferencia, cosa bien módica dado el espectáculo que se presenta en el citado cinematógrafo Petit Palais.

La Junta de las Hermandades de Artesanos convocó á todos sus socios á junta general ordinaria, que tendrá lugar esta noche, á las nueve, para la renovación de cargos de la mitad de la directiva.

El delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago: don Domingo López, 98.80 pesetas; D. Adolfo Fernández, 500; D. Pascual Martínez, 874.60; don Francisco A. Civera, 407; D. José Martínez, 1.590.47; D. Antonio Sevilla, 342.74.

Bajo la presidencia del delegado de Hacienda se celebraron ayer tres juntas administrativas, por explicativas y dos por cerrillas. Los fallos fueron condenatorios.

De un servicio de importancia hemos de dar cuenta á nuestros lectores.

Ayer mañana, como de costumbre, iba por las calles de la población un pobre anciano llamado Barracina, que toca la flauta, pero que no pide limosna, y un guardia vestido de paisano lo detuvo, llevándolo al Asilo, donde interesado un honrado obrero, hizo las gestiones para ponerlo en libertad, habiéndolo conseguido.

Gracias á este honrado obrero no pasó la noche durmiendo en el duro suelo.

Lástima que esa actividad no la empleen los guardias en perseguir y detener á las pobres monjas y desvalidos frailecitos que van pidiendo de habitación en habitación para con el dinero de los bobos hacerse santos palacios para mayor mortificación de sus pecaminosos cuerpos.

Ayer recibió el Alcalde una carta del gerente de la fundición de los Sres. Maizera y Campins, de Barcelona, anunciándole que en la segunda quincena de Septiembre le remitirá la estatua de Cervantes, que debe ser colocada en el jardincillo frente al Matajero Viejo, y que aun no se sabe fijamente dónde se colocará.

Este asunto nos trae á colación otro que parece estar olvidado y que precisa sea puesto sobre el tapete cuanto antes.

Nos referimos al mercado de abastos del que se carece hoy, y á que se celebre en plena calle de Guillón de Castro, obstruyendo el tránsito público y pasando mil trabajos los abastecedores desde que las monjas de la Encarnación se apropiaron terrenos de la calle de referancia.

En el jardincillo del Matajero se proyectó colocar, por ser el punto más adecuado, el mercado de abastos, y el éste en definitiva allí ha de colocarse, bien vale la pena de que se diga pronto, antes de que se proceda á la colocación de la estatua de Cervantes, para evitar que haya de desmontarse ésta apenas colocada.

En el poco tiempo que lleva establecida la «Repostería Viena», situada en la plaza de Mariano Benlliure, ha conseguido obtener justamente grandísimo crédito.

Los helados que en dicho establecimiento se expenden son muy exquisitos y están elaborados con perfección extraordinaria.

La «Repostería Viena» tiene especialidad en los helados de turrones, de frutas, de Alicante y Viena, Perfaitin Moka, Plum-puding Glacé, Pading á l' Viennoise, Biscuit Glacé y Chantilly Viena.

En la Delegación Regia de 1.ª enseñanza se admiten solicitudes hasta el 20 del actual para la provisión por traslado entre las maestras públicas de Valencia que lo solicitan de una de las escuelas de niñas de Villanueva del Grao, vacante por traslado de doña Agustina Sancho.

Se recuerda á los alumnos y alumnas de las clases de solfeo, violín y violoncello del Conservatorio de Música que no hayan recibido invitación particular por omisión ó cambio de domicilio, que todos los días á las cuatro de la tarde, hay ensayos para la audición que se celebrará en el presente mes.

Se suplica la asistencia.

Una numerosa comisión de señoras visitó ayer mañana al delegado de Hacienda, rogándole hiciese extensiva á ellas la gracia que concedió á los barraqueros.

El Sr. León Villanueva complació á las solicitantes.

Acostunas rellenas con anchos. Cervantes, 23, Valencia.

AGUAS DE TOGA.—Otra el hijo blanco el estómago y la baba de los niños.

Abanicos, sombrillas, boquillas de amber y espuma y demás artículos. Casa Bruznera, San Vicente, frente San Fernando y chaflán de la plaza de Santa Catalina.

Figuero, dentista. Plaza Reina, 7 y 8.

Somatose
Estimula fuertemente el apetito.

Vacuna contra la rabia
Sucursal del Dr. FERRAN
Calle de Orito Amorós, 20, Valencia

Nuevo papel de fumar

Con librito ó estuche, 70 hojas engomadas y automáticas, de papel de primera calidad, ceniza blanca, al precio corriente de cinco céntimos.

El mejor, más cómodo y más económico de los papeles de fumar.

De venta en estancos y kioscos

AUTOMATICO

Ofrecen su taller de ropa blanca y de camisas corte Riera
RUZAFÁ, 37, PRAL.

JUAN RIERA ó HIJO

Liquidación en toda clase de BORDADOS.—Comprando cierta cantidad, se rebaja un tanto por ciento.

Los algodones de esta casa siguen siendo los mejores como hasta la fecha.

Descalzo y Villena, Llop, núms. 8 y 10

Las Barracas

LIQUIDACIÓN EN TODA CLASE DE BORDADOS.—Comprando cierta cantidad, se rebaja un tanto por ciento.

Los algodones de esta casa siguen siendo los mejores como hasta la fecha.

Descalzo y Villena, Llop, núms. 8 y 10

IMPORTANTE PARA EL PUBLICO

Herniados (Trencats), leed

Llegará á esta ciudad, hospedándose en el Hotel de Roma, donde permanecerá solamente el jueves día 18 del corriente, el reputado especialista de Barcelona D. Luis G. Torrent, autor de los cuales hacen constante Curandrup y Triple Regalador, que tantas curaciones de hernias han realizado y de los cuales hacen constante recordación los más eminentes médicos, convencidos de que real y positivamente aventajan mucho á todos los demás sistemas conocidos.

Está plenamente demostrado que el quebrado que no se cura con tan maravillosos bragueros no se curará con ningún otro, porque nadie, absolutamente nadie, puede ofrecer garantías mejores que las que ofrece la conocida casa Torrent, de Barcelona. Los bragueros del especialista Torrent no molestan ni hacen daño, que dando amoldados como un guante, pudiendo el paciente hacer libremente todos los movimientos sin sentir el menor sufrimiento de ninguna clase y sin temor á que el aparato se mueva para nada, pues permanecen siempre fijos sobre la parte herida hasta su completa curación. Sólo, pues, para nada, pues permanecen siempre fijos sobre la parte herida hasta su completa curación. Sólo, pues, para nada, pues permanecen siempre fijos sobre la parte herida hasta su completa curación. Sólo, pues, para nada, pues permanecen siempre fijos sobre la parte herida hasta su completa curación.

Nota.—Téngase presente que el especialista Torrent estará en Valencia únicamente el día 18 del actual, en el Hotel de Roma y el 19 de todos los meses en Castellón, en el Hotel Suizo, donde podrá consultarle todas cuantas personas lo deseen. Dicho especialista estará también en Alcira, en la fonda de Colón, el miércoles día 17 del corriente.

Los que no aprovechen este día tendrán que dirigirse á su consultorio de Barcelona, Unión, 13.

El mejor café

Tostado á vapor, sistema SIROCCO, máquina con aparatos especiales para la concentración de su aroma.

Santa Rita y El Palomo, Mercado, 88 y 89

José García Soucase

SE HAN RECIBIDO LOS TÉS SELECTOS DE CHINA

ESPECTACULOS

TEATRO PIZARRO—A las 9.—Gloconda.

PLAZA DE TOROS—A las 9.30.—Sanón y Dalia.

SALON NOVEDADES—Gran variedad de cuadros nuevos de cinematógrafo.—Amada Muñoz, cantadora de jota.—Sultánita, ballarina.—Maidla Montgró, completista.—Las Manas, cance y baile aragonés.—La Malagueña, ballarina.—Bel-Boy, completista.—A las 7.30.

CINEMATOGRAFO DE LA PAZ—Todos los días grandes sesiones de cinematógrafo.—Programa selecto y abundante.

Sesiones desde las cinco de la tarde en adelante.—Los jueves y días festivos, desde las tres.—Los jueves regala de juguetes á los niños.

PETIT PALAIS—Pintor Sorolla.—Éxito entusiasta del genial ventrilocuo caballero Ferrer.—Grandioso programa de cinematógrafo.—Preferencia, 25 céntimos y entrada general, 10.

Movimiento obrero

ARTE EN TIERRA—Esta sociedad celebrará junta general esta tarde á las seis, para tratar asuntos de interés.—Se encarece la asistencia.—El secretario, BRONCISTAS, LAMPISTAS Y SUS SIMILARES.—Celebrarán junta general ordinaria mañana, á las seis de la tarde, para tratar de un asunto que incombiera mucho á la sociedad.—La directiva.

«FUMADORES»

NUEVO «PAPEL VALENCIA»

Dentro de breves días se pondrá á la venta el NUEVO «PAPEL VALENCIA». Este papel va elegantemente confeccionado con un estuche en relieve y con dos departamentos y en cada uno llevará un clase de papel, con objeto de facilitar al consumidor papel embreado para el uso de la mañana y el ceniza blanco, de puro hilo, para la tarde.—Si se desea de una sola de las dos clases, puede también pedirse.

REGALOS

Para esta nueva marca, en la mayor parte de librerías y entre las hojas, saldrá una hoja con un número de los 40.000, que contiene el sorteo de la Lotería Nacional de todos los fines de mes y el que obtenga el número igual á los tres primeros premios tendrá opción al primer, 25 pias; al segundo, 20 y al tercero 15.—Separadamente de los regalos, el comprador saldrá también en la misma forma una hoja equivalente á una entrada de preferencia en el «Primitivo Cinematógrafo Moderno», instalado frente al Ayuntamiento, ascendiendo á mil las entradas que se regalarán en la citada forma mensualmente.

RETRATOS disponibles para el cambio de las 25 cubiertas del famoso **Papel Valencia Artística**: Sorolla, Blasco Ibáñez, Giner, Serrano, López, Banda Municipal, Pilar Martí, Josefa Sins, Marina Guriñan, Teresa Bordás y Juana Ramón.

Laboratorio bacteriológico

del Dr. F. Sociats

dirigido por el antiguo médico del mismo, desde su fundación, D. Tomás Garrigues.

ALCIRA

Diagnósticos bacteriológicos. Análisis químico-microscópicos de productos patológicos.

VACUNA CONTRA LA RABIA

Anteriores por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practica la vacunación antirrábica á cuantas personas sean mordidas por animales hidrofóbicos, con LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga á la medida lo más pronto posible; á los quince días ya no se aplica. Por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza es indispensable dar cuenta de él al director de este laboratorio, pudiendo presentarse el movido á los tres días de recibido el aviso.

NOTAS—Al solicitar la vacunación remitan el plaz. Importe del tratamiento satisficibio.

La correspondencia se dirigirá al director del Laboratorio, D. Tomás Garrigues, Alcira (provincia de Valencia).

VINICULTORES SALIFENOL

Aclarar los vinos y evita el agrio de esos, conser-va los vinos por días que sean, evita el agrio, les da brillantez, no los comunica olor, sabor, ni contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, y eso y demás drogas.

Vinos agrios

El neutralizador Bonil

cura, defendiendo al primitivo estado. Productosológicos. R. Cantero, calle Pintor Sorolla, 24, cerca la fuente de los Patos. De venta: Droguería de San Antonio, Mercado, 71; Arnaiz y Roig, Bajada de San Francisco. Consultas y catálogos gratis.

Vertical text on the right edge of the page, likely from an adjacent page or a margin note.

Círculos y sociedades

Los XX. La junta directiva de la Sociedad Los XX ha quedado constituida en la forma siguiente: Presidente, D. Carmelo Morano; vicepresidente, D. José María Herrero; secretario, D. Manuel...

Teatros

Pizarro. Esta noche debutará el aplaudido tenor valenciano Francisco Aibisch con la hermosa ópera «Gloconia».

Plaza de Toros. La instalación del teatro en el Circo Taurino, novedad en Valencia, fué poderoso atractivo, que llamó público numerosísimo.

Por el verano tiene sus exigencias, el público gusta de respirar a cielo raso recordando el otoño al mismo tiempo; y por ello la implantación de la ópera en el aire libre ha obtenido éxito extraordinario en otras capitales y parís...

La plaza de Toros parecía anoche dignificada. Al arte con letra bastarda, sustitúa el arte verdadero; al sol abrasador, la luz eléctrica que daba al circo aspecto inusitado, y al yocero inhumano é injuriador, el silencio respetuoso para que la música destacara con sus sonoridades interesantísimas.

Muy cerca de las dos y media de la madrugada cuando cayeron espíritus Salvator y su compañero; y esto nos priva de tiempo y espacio para relatar impresiones detalladas de la función inaugural.

Se cantó «Aida». Los artistas debutantes, hicieron todos acordes con aptitud.

Como figura sobresaliente, debe señalarse la de la soprano señorita Tofé, que desde sus primeras frases se reveló como cantante notable por su estilo dramático, su esquisita manera de decir y la pasión de su arte y de su voz.

En el acto tercero, el aria «O patria mia!» fué destacadada por los estridentes silbidos y ruidos de los trones que junto a la Plaza hacían manifiestas; y así y todo, el auditorio advirtió lo que la señorita Tofé valía, y la ovación merecidísima.

Otra artista distinguida es la señora Gullbert (América), que cantó y declamó con singular acierto, dando el debido realce a su papel, y haciéndose aplaudir muchísimo.

El tenor Alejos, ha estudiado mucho y algo ha ganado como cantante, si bien su voz no brilla ya con la frescura y el vigor de antes.

Desempeñó su parte con fervientes deseos de agradar; mostrándose un tanto más experto en escena; y cantó con calma y cuidado, preparándose bien cuando iba a atacar notas agudas.

Salvo algún que otro percaso de entonación, quedó bien, tuvo frases felices y fué aplaudido.

Cumplió el barítono Claveris; y Vidal, León y Oliver, hicieron un buen trabajo.

Recomendamos a la dirección que suprima el piano, que produce muy mal efecto; aunque no dejemos de comprender que son muchas las innovaciones y detalles a que se ha tenido que atender y que en noches sucesivas se corrigieron las deficiencias que en un debut en tales circunstancias eran inevitables.

El público que, como decimos antes, era numerosísimo, salió contento, pues la representación de «Aida», en conjunto, mereció el dictado de notable.

La ópera, espectáculo exitoso en la plaza de Toros, ha tenido una extraordinaria aceptación. La gente no anda, eye buena música, pasa la velada agradablemente y no exige ni puede exigir más.

Esta noche a las nueve y media se cantará la magnífica ópera en cuatro actos del maestro Saint-Saens, «Sanson y Dalila», en la cual hará su debut el notable tenor Gerardo Gerardi, que fué el primer intérprete en Italia en el teatro Dalverme de Milán, y el que ha sido invitado por el mismo autor para tomar parte en el mes de Enero en tres representaciones en la Gran Ópera de París.

Tomarán parte en dicha obra, además del Sr. Gerardi, la señora Sulibert Achilli, el barítono Sr. Pascual y los bajos señores Vidal y León.

Salón Novedades. El debut de la completa B-el Say llevó anteayer noche numeroso público al Salón Novedades.

La debutante cantó picarescos couplets, dándoles apropiada intención y sazónados con toques de gracia. El simpático Bel Say se atrejo desde el primer momento las simpatías del público, que obligó a la artista, con insistentes aplausos a repetir los nuevos couplets en todas las secciones.

Amada Muñoz, la Sallanilla, las Mañas y la Malagueñita escuchan también todas las noches muchas ovaciones.

Desde Burriana

El ayuntamiento de esta ciudad, con aplauso unánime, acordó inaugurar una escuela de gimnasia, consignando en el presupuesto municipal los créditos correspondientes a este fin encaminados.

Como feliz resultado de tan plausible idea, tuvieron lugar el domingo 7 del corriente mes los exámenes gimnásticos, tomando parte en los mismos más de 70 niños de las escuelas municipales.

El acto revistió los caracteres de un hermoso y grande festival.

El patio del ex convento de la Merced, donde aquellos tuvieron lugar, estaba engalanado, presentando buen golpe de vista.

Entre los concurrentes predominaba lo más hermoso y selecto del bello sexo.

Fueron presidentes los exámenes por el ayuntamiento y Junta local de Instrucción pública, tomando en los intermedios la Banda Municipal benitas compuestas.

Dado el poco tiempo que funciona la escuela de gimnasia, era creencia general que los adelantos de los infantes en tan útil é higiénico ejercicio, serían escasos y no responderían a la fama de experto y culto que el director del gimnasio, nuestro querido amigo don Rafael Gimeno, goza entre todas las clases de esta sociedad; pero apenas empezaron los ejercicios, nos vimos agradablemente sorprendidos, al contemplar los grandes progresos de sus discípulos, y el inmenso desarrollo que denota labor tan consensuada como la realizada por los alumnos de las escuelas municipales.

Sin necesidad de citar nombres, pues todos los alumnos del inteligente profesor señor Gimeno, rivalizaron por quedar bien y en efecto quedaron, tan sólo diré, para satisfacción del director del gimnasio municipal y los señores que tomaron el acuerdo de subvencionar el colegio, que en los diversos ejercicios en que dividieron el examen, el público tributó justísimos aplausos é hizo atenciosas objeciones siendo unánime la opinión de todos declarando las ventajas inmensas que para el desarrollo físico de los niños ha de reportar la escuela de gimnasia.

ción del director del gimnasio municipal y los señores que tomaron el acuerdo de subvencionar el colegio, que en los diversos ejercicios en que dividieron el examen, el público tributó justísimos aplausos é hizo atenciosas objeciones siendo unánime la opinión de todos declarando las ventajas inmensas que para el desarrollo físico de los niños ha de reportar la escuela de gimnasia.

A los Calvos

Especialidad en pelucas y bigotes, nuevo sistema por el que no se conoce liviana postiza, precios sin competencia. Peluquería francesa de Alberto Ricard, peluquero de París, Plaza de Coferes, núm. 8, al lado del café Bipata. On parle français.

Por telégrafo y teléfono

La «Gaceta» Fija el precio medio del trigo en los mercados de Castilla, durante la última semana, en 26'19 pesetas.

Inserta una orden reglamentando la concesión de franquicia arancelaria á que se refiere la base 10 del arancel para el pescado fresco y salado detenido en las aguas jurisdiccionales de la costa de Portugal.

Disponiendo que las pieles en pasta ó curtidas puedan circular por la Península sin necesidad de la marca de fábrica.

Inserta además la ley reformando la de alcoholes.

Idem el dictamen sobre el proyecto de desgravación de los vinos.

Autorizando a la Unión Alcolera Española para centralizarse en Madrid para el pago de los impuestos.

Idem id. para designar a la fábrica de Peñarocha (Valencia) para fabricar alcohol desnaturalizado.

En Gubernación El Sr. Lacierva ha desmentido que el proyecto de urbanización interior de Barcelona tropiece con dificultades por parte del gobierno.

El expediente es voluminoso y contiene reales órdenes, documentos y cuanto es necesario.

En su estudio se ocupa el gobierno. El precipitado viaje del secretario del ayuntamiento á Barcelona habrá obedecido á la necesidad de consultar algún extremo á la corporación ó á la de aportar algún documento.

El puerto de Murel Mañana ó pasado firmará el ministro de Fomento la real orden habilitando el puerto de Murel (Gijón) para el embarque de madera y carbones.

Los solidarios Se han reunido los diputados solidarios, acordando no presentar la enmienda que apoyó el Sr. Rodés al proyecto de aduana.

En esta enmienda se pedía que en el caso de que los 100 kilos de caña valgan 105 pesetas, queden en suspenso los efectos de la ley.

Han acordado presentar una proposición incidental pidiendo información parlamentaria para depurar las denuncias formuladas por el Sr. Burell.

Si no se accede á ello, los catalanes renunciarán á intervenir en el debate.

Los obreros pensionados El Sr. González Besada nos ha dicho que de mañana á pasado se firmará la real orden para la primera tanda de obreros pensionados en el extranjero.

Esta saldrá en la primera quincena de Agosto, y las restantes en Septiembre.

Se juntarán en París para trasladarse á Ginebra.

«La Correspondencia de España» Publica un suelto enigmático hablando del disgusto que reina en cierta clase del Estado Mayor del ejército por las circunstancias que han concurrido en la concesión reciente de un destino.

Termina el suelto, que es muy comentado, con la consabida muletilla «Por hoy no podemos ser más explícitos.»

De Tuerel Procede de Valencia llegó el joven D. Marcial Monfort, hijo de un conocido médico.

Salió á dar un paseo en bicicleta y chocó contra el antepecho de un puente y cayó al fondo del río, desde una altura de 20 metros, quedando muerto en el acto.

De Bilbao En un callejón discurrieron los novios Laureana Santamaría y Luciano Santamaría porque la primera quería dar por terminadas las relaciones.

Luciano, enfurecido, agredió con un cuhillo á su novia, produciéndole ocho graves heridas.

Ingresó en el Hospital. El agresor fué detenido.

sente cuando se contó el número; había no eljalsón 70 señores diputados.

Su señoría, cegado por la pasión, mplota un lenguaje violento que jno debo consentir. (Risas.)

Si al abrir la sesión no había número y la presidencia ha faltado, medios hay en el reglamento para proceder contra ella.

Interviene el Sr. Maura. Sostiene la misma teoría de ayer é invoca precedentes para legitimar el procedimiento seguido ayer y hoy.

El Sr. Salmerón: El poder de la mayoría debe subeditarse á los derechos de las minorías. (Grandes protestas.)

El Sr. Salmerón: Notad que he dicho poder de la mayoría y derechos de las minorías. No vayan á equivocarse los taquígrafos el concepto.

El reglamento dispone precisamente lo contrario de lo que vosotros haceis. Si queréis ajustar el reglamento á vuestros deseos, reformadlo, que poder tenéis para ello.

Dialogan los Sres. Maura y Salmerón largamente. Soriano: Mañana y todos los días pediré que se censure el número de diputados para abrir la sesión.

Celebra la lección que el Sr. Maura ha dado al Sr. Dato sobre la interpretación del reglamento.

El Sr. Dato: La reconozco como jefe y maestro. (Risas.) Soriano: Su señoría deduce razones fundadísimas en el momento en que contaba in mente el número de diputados.

Se ha faltado al reglamento. Por hoy lo perdono. Mañana será otra cosa. Se aprueba el acta.

El Sr. Miró lamenta el mal estado de algunas carreteras de la provincia de Barcelona.

Denuncia deficiencias en la Jefatura de Obras públicas de la provincia, y afirma que mientras no se destinen 4 000 pesetas por cada kilómetro, no habrá medio de que las carreteras se conserven en buen estado.

Le contesta el Sr. González Besada. El Sr. Rodés pregunta al ministro si es de confianza el funcionario de Fomento que representa al gobierno en el canal de Urgel, pues subsiste el conflicto entre la empresa y los regantes, por incumplimiento de las cláusulas del contrato.

Declara el Sr. González Besada que dicho funcionario es de la confianza del gobierno y que no es momento oportuno para discutir su gestión.

El Sr. Rodés rectifica. El Sr. Bertrán y Musitu pide que se limpie la desembocadura del Llobregat para evitar el desarrollo de enfermedades infecciosas.

Orden del día. Se aprueba el dictamen del acta de Puente Arenas, y es proclamado diputado D. Isidoro Bagallal. Proyecto de azúcares.

El Sr. Ventosa apoya una enmienda al art. 2.º Senado. Preside el Sr. Azcárraga. Numerosa concurrencia.

En el banco azul los ministros de Estado y Gubernación. El Sr. Labra vuelve á pedir datos relacionados con la emigración de españoles á América.

Pregunta si son ciertos los malos tratos que reciben los emigrantes, especialmente en Panamá y Brasil.

Pide datos de las cifras invertidas en socorrer á los moros refugiados en Ceuta y Melilla.

El ministro le contesta satisfactoriamente. El Sr. Banquells habla de los estragos que causa la phloxera en la provincia de Barcelona.

Orden del día. Se aprueban varios dictámenes admitiendo al ejercicio del cargo á varios senadores.

Reforma electoral. Consuma el primer turno en contra el Sr. Gallón.

Dice que en todo proyecto hay algo de circunstancial en lo esencial y de alcance político.

Acusa al gobierno de falta de atrevimiento por no haber atacado de frente la pluralidad de votos y la acumulación.

Censura igualmente que no se hayan abierto las puertas del Parlamento al elemento socialista, que es de gran importancia.

Combate la intromisión de los tribunales en las funciones del sufragio, entendiéndolo que es contraria á la independencia de los mismos.

«La enmienda del Sr. Alvarado—dice—admite la intervención del Tribunal Supremo en las actas graves, pero eso está justificado porque este Tribunal es inamovible.

Lo contrario ocurre en el proyecto, que de esta intervención á los presidentes de Audiencias provinciales, que son amovibles.

Califica el proyecto de relleno. Se lo explica por aquello de que aquí no se hace otra cosa que lo que dispone Alhá, y á Alhá le conviene el proyecto. (Grandes risas.)

Le contesta el Sr. Saaes, de la comisión. Incendio. Castellón.—Dicen de Benicósim que se ha iniciado un incendio en el monte Agujas de Santa Agueda.

cido á Barcelona el obrero fundidor Joaquín Merodé. Ya fué con anterioridad detenido, por creerse complicado en los atentados.

El juez especial que entiende en el proceso del terrorismo le ha interrogado. Se le ha ocupado una maquinilla.

Se dice que será sustituido el juez especial. También se habla de la dimisión de Tressols por haber presentado el atestado á espaldas del gobernador.

En una esclusa del río Llobregat, cerca de Monistrol, cayeron dos niños por dioseros, pereciendo ahogados.

El jueves próximo se reunirá un Consejo de guerra para fallar la sumaria instruida contra el director de La Tribuna (con arreglo á la ley de Jurisdicciones) por injurias al Ejército.

Interior, 32.70 Amortizable, 101.00 Francos, 12.25 Libras, 28.30

Grave accidente de un auto-móvil. Chartres.—A toda marcha llegó ayer un auto-móvil á las alturas de Pólvilliers, á corta distancia de Leves.

Por efecto de reventar un neumático voló el auto-móvil, y los dos hombres que lo tripulaban fueron arrojados á larga distancia.

Unos labradores que se hallaban trabajando en los campos cercanos, acudieron prontamente á auxiliar á los auto-movilistas.

Uno de ellos no tardó mucho en expirar, pues lanzado á una distancia de más de ocho metros, se rompió el cráneo al chocar contra el suelo.

Este resultó ser el mecánico Lora Morretto Angelo, individuo italiano de veintiocho años, que estuvo al servicio de M. Mac-Kinley.

Su compañero M. Auguste Dahvon, fué transportado al hospital de Chartres. Su estado no alienta esperanza alguna de salvación.

El drama de Saint-Etienne. Saint-Etienne.—El Estado de Mme. Lacheze, la modista herida á tiros por sus hijos, es satisfactorio.

Desgraciadamente el drama parece que tendrá el término desagradable de acabar con la razón de la pobre víctima.

Esta se crea en presencia de espíritus malignos y dice estar en comunicación con ellos.

La autoridad ha decidido su internado en un manicomio. Cuando el joven militar hacia varios días que no iba por casa, llegó en presencia de su madre y le disparó un tiro en la cabeza, antes de que se arrojara por la ventana.

En consecuencia, la locura de la madre es debida á la desgracia que ha arrojado sobre ésta su propio hijo.

HOSPICIO ARDIENDO. Chartres.—Se ha declarado un violento incendio en el establecimiento departamental de Saint-Brice, que cuenta con seiscientos asilados.

Las llamas devoraron gran parte del edificio más sesenta metros de bosque. El fuego fué combatido por los bomberos, los habitantes y los soldados de la guarnición.

Después de una hora de trabajo, la parte devorada por el fuego quedó reducida á cenizas.

Una de las partes del edificio pudo ser preservada del incendio, así como el departamento destinado á los viejos.

Acudieron al lugar del suceso Mr. Milleteau, prefecto; Ferrard, senador y alcalde y numerosas personalidades.

Las pérdidas se calculan en veinte mil francos. Los esfuerzos de los trabajadores se encontraron en parte paralizados por la falta de agua.

La causa del siniestro es ignorada. Toros. Callosa de Segura.—Los novillos lidiados hoy resultaron buenos.

Caballos muertos, seis. Esparterito y Gordet estuvieron superiores, entusiasmando al público y siendo ovacionados.

Los dos espadas han sido contratados nuevamente.—S. Final del Senado. Continúa la discusión sobre el proyecto de reforma electoral.

El Sr. Lacierva, después de haber defendido el dictamen del Sr. Saaes, niega que el proyecto obedezca á ningún género de imposición.

El Sr. Arias Miranda consume el segundo turno en contra. Le contesta el Sr. Fernández Prida, recitándole ambos oradores.

Habla para alusiones el Sr. Forguell y se levanta la sesión. Final del Congreso. Sigue la discusión sobre el proyecto de azúcares.

El Sr. Osmo encuentra una contradicción entre el artículo adicional del Sr. Ventosa y la enmienda del Sr. Rodés.

Dice que la enmienda de éste la hará suya él (el ministro) aunque su autor la retire.

El ministro propone la fórmula siguiente: El artículo 2.º quedará sin efecto cuando en Madrid, Barcelona, Valencia, Coruña y Granada exceda el precio para los consumidores de azúcares de remolacha y caña del precio medio que se fije en la información.

El Sr. Miró retira otra enmienda. Es desechada una enmienda que apoya el Sr. Girona.

Se acuerda prorrogar las horas de sesión. Se suspende ésta para reunirse la Cámara en secciones.

Reanuda la sesión continuando el debate sobre los azúcares.

El Sr. Ventosa apoya un artículo adicional para que se permita la constitución de cooperativas en las fábricas de remolacha.

Se desecha por 62 votos contra 12. El Sr. Rodés apoya otro artículo que también es desechado.

Se suspende el debate y se levanta la sesión. Detención de un criminal. Ha sido detenido un individuo en la carretera de Carabanchel que se tiene casi la certeza sea el autor del crimen del extranjero que apareció enterrado.

Se obstina en guardar silencio, pero todas las señas coinciden con los rasgos y detalles que se tienen del criminal.

Explosión de una caldera. Alora.—Ha hecho explosión la caldera de una fábrica de oro.

Murió el fogonero Pablo Rodríguez, después de una agonía horrible. Los trozos de la caldera aprisionaronle las piernas, imposibilitando el sacarle.

Se salvaron de una muerte segura el aloalde y varios amigos que transitaban por las proximidades de la fábrica.

El «Pernales» Antequera.—Afirmase que el «Pernales» y otros de su cuadrilla se hallan cerca de Bobadilla.

La noticia ha producido gran alarma. La guardia civil los busca activamente. Suicidio. San Sebastián.—Por contrariedades amorosas se ha suicidado una preciosa joven, arrojándose al Igüeldo.

Antes oyó misa en la iglesia de los jesuitas. Los ferrocarriles traspirenáticos. Perpignan.—Han llegado á Puigcerdá los miembros franceses de la comisión internacional de los ferrocarriles traspirenáticos.

Se han reunido con los miembros españoles para reconocer el trazado de la línea de Ripoll á Aix les Thermes. Descubrimiento de ruinas. Nueva York.—Un arqueólogo canadiense ha descubierto en Foxas las ruinas de una antiquísima ciudad anterior á la época Artea.

Las ruinas están enterradas á gran profundidad. Por el aspecto de la parte examinada se deduce que la ciudad fué importantísima.

Entrevista—Tolstói. Berlín.—Dícese que el zar y el kaiser se avistarán en Dantzig á mediados de Agosto. San Petersburgo.—Circular el rumor de que ha fallecido Tolstói.

EXPLOSION DE DOS BOMBAS. Tiflis.—Han sido lanzadas dos bombas contra el general Alikhanoff, ex gobernador de la plaza.

Loa acompañado de su familia. Han resultado muertos el general, su esposa, el general Gleboff y un soldado.

Resultaron heridos un hijo del general Alikhanoff y Mlle. Gleboff. Ahorcada. San Petersburgo.—Ha sido ahorcada Sofia Petroff, condenada á muerte por el asesinato del general Petkoff.

Criminal que se suicida. El sujeto detenido como autor del asesinato de la Carretera de Alcorcón, se ha suicidado en la Comisaría, aprovechando un descuido y arrojándose desde una ventana.

Quedó muerto en el acto. Se ha comprobado que realmente era el autor del asesinato.

Se lo cogió un morral, propiedad del extranjero muerto. Confesó que le había acompañado y dijo llamarse Antonio Riesgos Soto, natural de Madrid, de 43 años, y que recorría el pueblo mendigando.

En la comisaría pidió ir al retrete, acompañándole un agente. Al pasar por el corredor del piso tercero en que aquél se halla, se tiró de cabeza desde una ventana.

En las carreteras próximas á Madrid habfan sido detenidos seis individuos sospechosos, cuyas señas coincidían con las dadas sobre el autor del asesinato.

Interrogados estos sujetos nada dijeron que hiciera suponer estaban complicados en el crimen del extranjero. Incendio. En la plaza de Antón Martín se ha declarado un incendio que ha tomado grandes proporciones.

La alarma ha sido grande. Arrollado por un tranvía. En la calle de Santa Eulalia un tranvía eléctrico ha arrollado á un niño, ocasionándole gravísimas heridas.

Fuó curado en el Hospital de la Princesa. Explosión de un globo. París.—Momentos después de tomar tierra un globo en Ronay se inflamó el gas por imprudencia de un fumador.

Resultaron 20 personas heridas. Explosión de un cañón. Londres.—De Boston han comunicado que en aguas de Prinestowa ha estallado un cañón del acorazado americano «Georgia», mientras se estaban verificando maniobras.

La explosión ha matado á seis marinos y ha herido gravemente á otros doce. Otro detenido. París.—De Roma han comunicado que Lombardo, antiguo jefe de gabinete del ex ministro Nasi, que ya está en la cárcel, ha sido también detenido, por creerse complicado en la malversación de fondos de que se acusa á éste.

Descarrilamiento. Londres.—De Nueva York comunican que el tren expreso de la línea del Sar del Pacífico ha descarrilado en las cercanías de Knoxville (Tennessee), quedando completamente destruidos siete coches y muriendo en la catástrofe seis pasajeros; otros veinte resultaron heridos graves.

Baños y aguas cloruradas sódicas, sulfurosas
Paracuellos de Jiloca (Línea Central de Aragón)
Laxantes, diuréticas, altamente depurativas
Especialísimas en las enfermedades
Humorales, Escrofulismo, Herpetismo, Sífilis
 Sin rival en las afecciones de la PIEL, incluso las **ULCERAS CUTANEAS**
 Temporada oficial del 15 de Junio al 30 de Septiembre

Cerveza carbónica Artigues
 Esta original preparación (única en España y en el extranjero), de levadura de cerveza químicamente pura, ha merecido la aprobación de la O.M.S. médica, como así lo justifica su número 2003 y distinguidos certificados médicos, por su pureza y gusto agradableísimo, cual no ocurre con otros preparados de su índole y pronta mezcla con agua, da acción muy benéfica, que otros congéneres en las enfermedades del estómago, riñones, intestinos, de la piel, forunculosis, antrax, fiebres, orisipela, erupción escarlatina, muy indicada en la diabetes-sacarina, leucorrea y vaginitis; positivo antiséptico de las enfermedades gastro-intestinales - un excelente refresco sin amargar las fuerzas digestivas. Frasco, 5 pesetas. Descóchese el vendido a distinto precio, por falsificado.
 Dr. J. Central, Jativa. De venta: Farmacias Torrent, Alfo, Loras y Basaldueh. Castellón de la Plana, Dr. Gironés

ZAMPIRONI FIDIBUS INSECTIFUGOS
 Verdadera pastilla
MATA MOSQUITOS
 Desconfiar de las falsificaciones e imitaciones.
 De venta en las principales Farmacias, Droguerías, Perfumerías y Bazaros.

Negocio productivo
 Incentivo pero más seguro que otros negocios.
 Operaciones sencillas que puede administrar el mismo interesado completamente garantizadas.
 Casa reservada y acogida para cuantos asuntos se confíen.
 Informes gratis. Colón, 88, bajo, derecha, teléfono 820.

Agencia general de embarques
ORLEANAIS
 El día 5 de Agosto saldrá para la Habana, el vapor
Puerto Rico
 El día 8 saldrá para Buenos Aires el vapor
ESPAÑE
 El día 13 saldrá directo para Buenos Aires el vapor
Los Andes
 Para más informes, dirigirse a la plaza del Príncipe Alfonso, núm. 13, bajo, izquierda, esquina a la calle de la Nave Valencia.

La Maravilla del Campo
 Es tan eficaz contra la calvicie y caída de cabello que seguramente no existe igual en el mundo. En dos años de práctica en mi establecimiento me he convencido de ello, porque en treinta días de su aplicación, he conseguido hacer renacer el cabello. A cuantos tengan verdadero interés en curar la calvicie ó preservarse de ella, pueden pedir el prospecto en el que verán atestigüado de manera evidente que ofrezco.
 De venta en farmacias, droguerías, perfumerías y en casa de su autor, Rafael Ramos, peluquero de Aragón, Camino del Grao, 8.
ENFERMEDADES DEL CORAZÓN
 El único tratamiento experimentado, es el **Cardionamo** del Dr. Subirá, nuevo producto vege al de efectos sorprendentes para curar todas las enfermedades del corazón. Único en Valencia, farmacia de San Antonio.

Material eléctrico
 de todas clases
Luis Molina Alarcón
 ELECTRICISTA
 Calle de la Paz, 5, bis, teléfono 382
 VALENCIA

Adria
Compañía Real Húngara
 DE NAVEGACION MARITIMA
 Servicio rápido para Marsella directo

Salida todos los sábados para **Marsella, Génova, Malta, Mesina, Rijosio, Catania, Bari, Trieste y Fiume.**
 Camarotes cómodos y excelente mesa.
 Se expiden billetes de ida y vuelta a precios reducidos, valiendo 90 días.
 Billetes combinados por la línea Norddeutscher Lloyd para Islas Filipinas, Cuba, puertos de América del Norte y Sur, a precios económicos.
 A partir del 17 de Julio, las salidas se efectuarán los miércoles en vez de los sábados.
Consignatario: Alberto Ries.
 Para billetes y tarifas de flete, dirigirse al agente en el Grao D. Juan B. López, Muelle, 2.

Buques de vapor
 Línea de vapores directos de Valencia a Glasgow.

El vapor **Castilla** cargará el día 18 de Julio.
 Informará: Ladislao Olsina Lauria 10.
 El vapor **Cartagena** cargará el día 20 de Julio.
 para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Puerto Cruz y costa de Marruecos, hasta Mogador, admitiendo carga y pasajeros.
 Consignatario: Andrés Guardiola, Colón, 24. Informará en el Grao: Viuda de Millara y Sans, Contramuelle, 19.

Servicio regular de vapores
 Para Liverpool el vapor **Domestian** cargará el día 20 de Julio.
 Para Londres el vapor **Ruby** cargará el día 20 de Julio.
 Para Glasgow el vapor **Norma** saldrá el día 20 de Julio.
 Para Bristol y Cardiff el vapor **Situation** cargará el día 20 de Julio.
 Para Amsterdám y Rotterdam el vapor **Pomona** saldrá el día 25 de Julio.
 Consignatario: D. Alberto Ries, Colón, 72, bajo.

Buena ocasión
 Se venden todas las extensiones y maquinaria y un motor de 15 caballos, de una gran fábrica de juguetes en Mislata, calle Mayor, 12 y cerca de la estación.
 Lo que vale 60.000 pesetas se dará por menos de la mitad y si al que lo compra lo conviene, puede continuar en el mismo local. También se vende toda la finca y huerto.
Grado
 Hace falta uno de 16 a 18 años, con buenos informes, que entienda de cuidar caballo, coche y demás servicios domésticos. De 9 a 1, Empresa autnoldsora Bordaiba, plaza de la Reina.

MAQUINAS
 usadas para coser y hacer medias.
 Se componen, compran y cambian de todos sistemas; máquinas para coser, desde 8 duros, garantizadas por cuatro años.
 Calle de Salvá, 4, bajo.
Acordeones
 superiores
 los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelona 19, junto al horno, Valencia.

Interesante
 a las señoras
 Calle de la Sangre, 15, entrepuerto.
 Gran oferta de saldos. Mantillas bruceas, 4 a 4 pesetas. Sábanas, 4 a 2 pesetas. Cortes chatecos pligü, 4 a 2 pesetas. Mosqueteras a 3 ptas. Gran saldo de ombrosos para señora, 4 a 2 ptas. Juegos de cama calados, de hilo, 10 ptas. Cortinas bordadas a 15 ptas. 12 piezas de punto de hilo, 1 ptas. Comiseta verano, sin manga, 0'60. Camiseta señora, punto inglés, 0'50 ptas. Portemonedas piel, 4 a 3 ptas. Abanicos modernistas, a 25 céntimos.
 Nota: Hay para liquidar un gran saldo de gabanes, suellos y boas verano, desde 2 pesetas y una partida de guantes calados.
En casa particular
 Señora viuda cederá a caballero sólo ó matrimonio sin familia, sala ó gabinete con alcoba y muebles, pudiendo utilizar la cocina si les conviene. Razón, San Vicente, 180, 1'.

Mesas de billar
 En la calle de San Vicente 205, bajo, hay a la venta seis, que se darán a precios muy económicos.
Se vende
 por ausentarse su dueño de esta capital, un kiosco de refrescos muy aparquizado. Razón, Salvador, 15, bajo, de 6 a 12 mañana.
Ocasión
 Por dedicarse su dueño a otra industria, se venden todos los enseres de una botigueta y se darán con mucha economía. Razón, calle de Blanes, 2, casa de comidas.

Sociedad Anónima
 de Navegación Transatlántica
 (Antes A. Foch y C., S. en C.)
LINEA DE AMERICA DEL SUR
 Para Montevideo y Buenos Aires
 Saldrá el 12 de Agosto el vapor **Berenguer el Grande**
 Admite carga y pasaje para dichos puertos y pasaje para Rio Janeiro y Santos.
 Para fletes, pasajes y demás informes, dirigirse a su consignatario en Valencia, PEDRO LLORCA, plaza del Príncipe Alfonso, núm. 16, teléfono 217. - En el Grao, Viuda de Millara y Sans, Contramuelle, 19.

¡Abajo la Solidaridad!!
¡Mueran los chinches!
 - ¿Que cómo se consigue esto?
 - Usando el "Tuge du Pnaiser", que se vende en la calle de la Tapinería, 18 y principales droguerías.

PETROLEO GAL PARA EL PELO
 Contiene en el acto la caída del pelo y fortalece su raíz; desinfecta y limpia la cabeza disolviendo la caspa; perfuma y suaviza el cabello facilitando el peinado, y cura la calvicie, la pelada y demás enfermedades parasitarias del cuero cabelludo.
 Un certificado del Laboratorio Municipal de Madrid, acompañado de los frascos, garantiza que el Petróleo Gal es absolutamente inofensivo y no puede inflamarse. Premiado con medallas de oro en las Exposiciones de Higiene de París y Londres. Descóchese de las imitaciones.

DINERO
 a comerciantes, industriales, y propietarios. Intereses desde el 5 por 100 anual. Compra y administración de toda clase de fincas. Anticipos de rentas. Comisiones más módicas que ninguna otra casa. Operaciones rápidas. Despacho reservado.
 Razón, Colón, 88, bajo, derecha, de 10 a 1 y de 4 a 7. Teléfono núm. 830.

Dinero
 Se colocan cantidades a préstamo sobre fincas, alquileres, usufructos, sueldos del Estado y otras garantías, a intereses convencionales. Compra y administración de toda clase de fincas, Pascual y Gomis, 22, entrepuerto, izquierda.
Se alquila
 un local con fuerza de vapor y varios tornos para madera. Razón, Tenerife, 1.

Traspaso
 Por ausentarse su dueño se traspasa una chocolatería y horchatería, muy aparquizada, en punto céntrico de esta capital. Darán razón, en la calle del Empedrado, 3, bajo.
Gran almacén
 de compra y cambio de carruajes de todas clases de Mariano Andreu. Coches nuevos, seminuevos y usados; carrritos de media portilla y cerrados. Hernán Cortés, 10, interior.

Se venden
 un kiosco de refrescos de tres metros y medio en cuadro, una estantería de nogal, dos depósitos de aceite de diferentes capacidades, una caldera grande de hierro, varios toneles y dos silleros tapizados. Espinosa, 10, bajo.
Hallazgo
 de una cadavérica con dos llaves. Están a disposición de su dueño, en la calle de Tejadores, 20, bajo.

Vapores de los señores Ibarra y...
A LA COMISIÓN EN
VIUDA E HIJOS DE NOGUER
 Calle de Colón, 88, entrepuerto y Grao, Muelle, 2.

Servicio rápido con salida de este puerto todos los días para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villavieja, Coruña, Santander y Bilbao, y todos los domingos directos para Barcelona.
Servicio corriente con salidas de este puerto todos los días para Alicante, Barcelona, San Feliu, Palma de Mallorca y Marsella, y los viernes para Alicante, Cartagena, Murcia, Málaga, Almería, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villavieja, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Paueles.
Servicio rapidísimo con salida de este puerto dos veces por semana para Alicante, Santander, Bilbao y Huelva.
 Admitiendo carga y pasajeros para todos los puertos y ambos servicios.

La más alta tasación
 Compra-venta mercantil
"La Moderna"
 Calle de Cubells, núm. 1
 Es la que más conviene, por su alta tasación. Ropas, muebles, alhajas, pianos, etc.
 El día 15 y sucesivos, almoneda.
Cubells, 1, 'La Moderna'

Enfermedades
Secretas y de la piel
 Específicos, verdaderos, infalibles para curarse en muy pocos días; únicos garantizados por el autor, eminente especialista en Madrid. Pídanse exclusivamente: contra la blenorragia, aguda y crónica, gota militar, irritaciones, fujos y catarros de la uretra, Eneceoloma Meistror, 4 pesetas. Contra la orquitis, y para disolver los infartos de la ingle, Orquidol, 5 pesetas. Contra la sífilis y curación de sus placas, manchas, dolores, etc. Sello-Bleford, 4 pesetas. Contra los almorranas, etc. Sello-Bleford, 4 pesetas. Contra los almorranos, etc. Sello-Bleford, 4 pesetas. Sarrapilla, 8 pesetas. Enfermedades de la piel: seborrea, sarrapilla, granos, heridas, flocos de las piernas, manchas, erupciones de los niños, etc. Dermantelina, 4 pesetas.
 Depósitos: Farmacia de F. Gayoso, Arsenal, 2, Madrid y en Valencia, Droguería de San Antonio, plaza del Mercado 70 y 71 y principales farmacias.

J. PRAT
 COLON, 7
 Gran fábrica de lunas, cristales biselados y grabados de todas clases y figuras a precios sumamente económicos.

La mejor purga
 Sales gaseosas-purgantes, antibiliosas, lácticas y depurativas
DEL DR. GRAUS
 Este producto muy generalizado y que se emplea con gran éxito, es por sus magníficas condiciones especiales, el purgante más excelente de los empleados hasta el día, y es también el más económico, pues una purga vale en real y caja de seis, cinco reales. Se dan prospectos que detallan dosis y condiciones. Pídanse.
 Cada poción se repone en todas las farmacias; droguerías, boticas y especialmente en la farmacia del Dr. Graus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de París y Valero (antes de la Paz), letra H.-VALENCIA.

Bicarbonato de sosa químicamente puro del Dr. Graus
 En elegantes cajas metálicas, forma pelosa, 4 y 8 rs. y latas de 1 kilo 20 rs.
 Es un verdadero medicamento que se emplea con gran éxito contra las afecciones gotosas, reumáticas, cálculos areolares, gastralgias, acedias, etc., y suple disuelto en agua, a las de Vichy, Yals, Carlsbad, Marmolejo, etc., etc. Es también un excelente dentífrico y un auxiliar culinario que facilita la cocción de las legumbres, y especialmente de los garbanzos, haciéndolos más tiernos, fijos y sabrosos.
 En la farmacia del Dr. Graus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de París y Valero (antes de la Paz), letra H.-VALENCIA.

Tintura iodo-tánica del DR. GRAUS
 Es el mejor remedio contra el escrofulismo
 No se deduce de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, particularmente en niños, para cuya cura no tiene rival, pues es un poderoso linfático perfectamente tolerado por estómagos más delicados, y por lo mismo, el más apropiado para la larga medicación que exige la enfermedad, azote de nuestros niños, especialmente en su más tierna edad. Es superior al aceite de bacalao y a todas sus emulsiones.
 En la farmacia del Dr. Graus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de París y Valero (antes de la Paz), letra H.-VALENCIA.

LA EDITORIAL ESPAÑOLA-AMERICANA: OLMO, 4-MADRID
Sucursal en Valencia: Adresadors, 2, bajo

LA NOVELA ILUSTRADA
 Semanalmente publicará un volumen en 4.º mayor, de 112 páginas, con hermosos grabados, encuadernado en artísticas cubiertas a dos tintas.
35 CENTIMOS CADA NOVELA
 Para el **Servicio á domicilio** dirigirse a la sucursal, Gracia, 52, bajo.
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
SEMANAL, 0'35
MENSUAL, 1'50
 Todos los pedidos á **Adresadors, 2, bajo.-VALENCIA**

NOVISIMA
GEOGRAFÍA UNIVERSAL
 de ONESINO y ELISEO RECLUS
 Traducción y prólogo de D. VICENTE BLASCO IBÁÑEZ
 Cinco volúmenes en 4.º, de más de 500 páginas cada uno.
 Mil grabados y numerosos mapas en colores.
 Se sirven cuadernos a 50 céntimos.
 Un tomo en rústica, 4 ptas.; Id. en tela, 5.
DE VENTA: En las librerías y kioscos de periódicos.
 Los pedidos á la Sucursal
Adresadors, 2, bajo.-Valencia

La Ciencia para todos
MANUALES CIENTÍFICOS, LITERARIOS Y ARTÍSTICOS
 Historia de Europa. Con 160 retratos, 8 mapas y vistas de monumentos.
 El mundo de los microbios.
 Agricultura científica.
 La máquina de la vida. (Nociones de Biología).
 Lo que dicen las piedras. (Nociones de Geología).
 Las maravillas del cuerpo humano. (Nociones de Fisiología).
 La vida íntima de los romanos.
 El mundo subterráneo.
 La navegación aérea.
 El mundo de los átomos.
 El fuego y sus misterios.
 El Polo ártico.
 Historia de la pintura.
 Historia de la escultura.
 Historia de la literatura antigua.
 Historia de la literatura moderna.
 Historia de la música.
 Historia de la civilización en el 19.º
Ilustrados todos ellos con numerosos grabados
Precio: una peseta volumen, encuadernado
 Se venden en todas las librerías y kioscos de periódicos.
 Los pedidos á la Sucursal, Adresadors, 2, bajo, Valencia.